

Änderung der Sozialverordnung; Neuausrichtung der Fachkommissionen

Änderung vom 23. August 2022

Der Regierungsrat des Kantons Solothurn
gestützt auf §§ 50 Absatz 1 und 173 des Sozialgesetzes (SG) vom
31. Januar 2007¹⁾

beschliesst:

I.

Der Erlass Sozialverordnung (SV) vom 29. Oktober 2007²⁾ (Stand
1. Januar 2022) wird wie folgt geändert:

§ 36 Abs. 1, Abs. 2 (*geändert*)

¹⁾ Als ständige Kommissionen erfüllen folgende Fachkommissionen eine
beratende Funktion für das Departement:

- a) (*geändert*) Fachkommission Familie, Kind und Jugend;
- b) (*geändert*) Fachkommission Gesundheit;
- c) (*geändert*) Fachkommission Menschen mit Behinderungen.
- d) *Aufgehoben.*
- e) *Aufgehoben.*
- f) *Aufgehoben.*
- g) *Aufgehoben.*

²⁾ Das Departement umschreibt die Aufgaben der Fachkommissionen in
einem Pflichtenheft.

II.

Keine Fremdänderungen.

III.

Keine Fremdaufhebungen.

¹⁾ BGS [831.1.](#)

²⁾ BGS [831.2.](#)

GS 2022, 27

IV.

Die Änderung tritt am 1. Oktober 2022 in Kraft. Vorbehalten bleibt das Einspruchsrecht des Kantonsrates.

Solothurn, 23. August 2022

Im Namen des Regierungsrates

Dr. Remo Ankli
Landammann

Andreas Eng
Staatsschreiber

RRB Nr. 2022/1249 vom 23. August 2022.

Veto Nr. 491, Ablauf der Einspruchsfrist: 24. Oktober 2022.